
 

INTERROGAZIONE 

OGGETTO: SICUREZZA ATTRAVERSAMENTI PEDONALI 

I Sottoscritti Consiglieri Comunali del Movimento 5 Stelle: 

PREMESSO CHE: 

 Il M5S di Novara ha presentato un emendamento al bilancio finalizzata all’aumento dei fondi a 

disposizione per la messa in sicurezza degli attraversamenti pedonali; 

 continuano purtroppo gli incidenti in città, documentati anche dai media locali; 

CONSIDERATO CHE: 

 l’emendamento, nonostante il parere tecnico e contabile favorevole, è stato bocciato dalla Giunta 

Comunale; 

 la motivazione è stata: “Si propone di respingere l’emendamento in quanto gli interventi proposti sono 

già previsti all’interno del finanziamento programmato per la manutenzione straordinaria delle strade”; 

INTERROGA L’ASSESSORE COMPETENTE PER CONOSCERE: 

 il numero di incidenti che hanno visto coinvolti i pedoni nella città di Novara negli ultimi 4 anni; 

 le vie coinvolte;  

 esito degli infortuni; 

 cronoprogramma dei lavori per la messa in sicurezza dei pedoni; 

Si chiede risposta scritta e orale 
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